



Restaurants dürfen während der UEFA EURO 2024 länger offen haben

Vom 14. Juni bis 14. Juli 2024 findet in Deutschland die Fussball-Europameisterschaft statt. Damit die Bevölkerung dieses Sportereignis mit Beteiligung der Schweizer Nationalmannschaft gebührend feiern kann, gelten an den Spieltagen angepasste Öffnungszeiten für Restaurationsbetriebe: Sowohl im Innen- als auch im Aussenbereich dürfen die Betriebe an Spieltagen bis 15 Minuten nach Spielende wirtten, unabhängig von den grundsätzlich bewilligten Öffnungszeiten.

Am Freitag, 14. Juni, wird die Fussball-Europameisterschaft 2024 angepiffen. Das erste Gruppenspiel der Schweizer Nationalmannschaft findet am Samstag, 15. Juni statt. Höhepunkt wird der Final im Berliner Olympiastadion sein. Damit die Bevölkerung dieses Fussballfest auch in den Basler Restaurants, Bars und Cafés gebührend feiern kann, sind die Öffnungszeiten an den Spieltagen für Gastro-Betriebe wie folgt festgelegt: Alle Betriebe dürfen an Spieltagen innen und aussen bis maximal 15 Minuten nach dem offiziellen Spielende ihre Gäste bewirten, dies unabhängig von den grundsätzlich bewilligten Öffnungszeiten.

Gastro-Betriebe, die im Aussenbereich Fernsehgeräte aufstellen und die Live-Übertragungen der Spiele zeigen möchten, benötigen hierfür keine weitere behördliche Bewilligung (allfällige Übertragungsrechte ausgenommen). Die Fernsehgeräte dürfen eine maximale Bildschirmdiagonale von drei Metern aufweisen und müssen ohne zusätzliche Lautsprecher auskommen. Ansonsten gilt im Aussenbereich ein Musikverbot.

Wer eine Gastwirtschaft betreibt oder Anlässe organisiert, ist gebeten, für ein rücksichtsvolles Miteinander zwischen Fussballfans und der weniger fussballbegeisterten Wohnbevölkerung zu sorgen.

Weitere Auskünfte

Luzia Wigger Stein, Tel. +41 61 267 92 02
Leiterin Bau- und Gastgewerbeinspektorat

Daniel Arni Tel. +41 61 267 93 50
Leiter Allmendverwaltung